



CÁMARA DE DIPUTADOS

CARRUSEL

DESTACADAS

En la Cámara de Diputados, está la Representación Popular y de la Nación: Ifigenia Martínez

📅 29 de agosto de 2024 👤 redaccion

Por José Luna

*La legisladora de Morena fue electa por unanimidad como presidenta de la Mesa Directiva*Seremos todas y todos juntos la voz plural e incluyente de un México que aspira y lucha por ser cada vez más fuerte, próspero y democrático*La Cámara de Diputados de la LXVI Legislatura quedó legalmente constituida para el desempeño de sus funciones con 500 legisladoras y legisladores*De ese total, 300 son de mayoría relativa y 200 de representación proporcional, informó la Secretaría General de la Cámara baja

Global Press Mx / La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados de la LXVI Legislatura, Ifigenia Martha Martínez y Hernández, afirmó que en el importante recinto de San Lázaro los diputados en este parlamento darán cuenta de ello.



La LXVI Legislatura de la Cámara de Diputados quedó así legalmente constituida para el desempeño de sus funciones; la declaratoria formal fue hecha por Ifigenia Martínez, luego de ser electa por 496 votos a favor, cero en contra y cero abstenciones como presidenta de la Mesa Directiva para el primer año de ejercicio constitucional que iniciará este 1° de septiembre.

Sostuvo que las y los diputados tienen la “alta encomienda que nos confió el pueblo a través de su voto para que sigamos transformando nuestro país”, fortaleciendo el marco jurídico que le da cauce a las instituciones, a las políticas públicas, con el objetivo central de consolidar un auténtico Estado de derecho y de bienestar social en una sociedad cada vez más justa e igualitaria.

La unidad está en la lucha, en los propósitos y en la acción. “Compañeras y compañeros: sigamos adelante todos unidos, todos juntos”, puntualizó.

Posteriormente, las diputadas y los diputados, puestos de pie entonaron el Himno Nacional.

Acto seguido, la presidenta Ifigenia Martha Martínez y Hernández, solicitó notificar por escrito la constitución de la LXVI Legislatura de la Cámara de Diputados y la integración de la Mesa Directiva, a la Presidencia de la República, a la Cámara de Senadores, a la Suprema Corte de Justicia de la Nación, y a los congresos de las entidades federativas.

Ifigenia Martínez levantó la sesión constitutiva y citó a la de Congreso General para la apertura del primer periodo de sesiones ordinarias del primer año de ejercicio de la LXVI Legislatura, el domingo 1 de septiembre del año en curso, a las 17:00 horas.

-La Cámara de Diputados de la LXVI Legislatura quedó legalmente constituida para el desempeño de sus funciones

La LXVI Legislatura de la Cámara de Diputados quedó legalmente constituida para el desempeño de sus funciones; la declaratoria formal fue hecha por la diputada Ifigenia Martínez, luego de ser electa por 496 votos a favor, cero en contra y cero abstenciones como presidenta de la Mesa Directiva para el primer año de ejercicio constitucional que iniciará este 1° de septiembre.

Y como primer vicepresidente, se eligió al diputado Sergio Carlos Gutiérrez Luna (Morena); la segunda vicepresidencia quedó a cargo de la diputada Kenia López Rabadán (PAN) y la diputada María del Carmen Pinete Vargas (PVEM) ocupará la tercera vicepresidenta.

Las secretarías y secretarios electos fueron: Julieta Villalpando Riquelme (Morena), Alan Sahir Márquez Becerra (PAN), Nayeli Arlen Fernández Cruz (PVEM), Pedro Vázquez González (PT), Fuensanta Guadalupe Guerrero Esquivel (PRI) y Laura Iraís Ballesteros Mancilla (MC).



Luego de la protesta, Martínez y Hernández hizo lo propio con las y los tres vicepresidentes y las y los seis secretarios que integran la Mesa Directiva.

El acuerdo de los grupos parlamentarios constituidos en la Cámara de Diputados por el que se postuló a las diputadas y los diputados que integrarían este órgano de gobierno, fue aprobado utilizando los sistemas electrónicos de votación.

Diputadas y diputados rinden protesta constitucional

Rindió protesta igualmente la Mesa de Decanos integrada de la siguiente manera: primer vicepresidente, José Luis Sánchez González (PT); segundo vicepresidente, diputado Leonel Godoy Rangel (Morena); tercer vicepresidente, diputado José Luis Durán Reveles (PVEM); primer secretario, diputado Víctor Samuel Palma César (PRI); segundo secretario, diputado Germán Martínez Cázares (PAN); tercera secretaria, diputada Ivonne Aracely Ortega Pacheco (MC).

La Secretaría General informa la composición inicial de la LXVI Legislatura de la Cámara de Diputados

La LXVI Legislatura de la Cámara de Diputados quedó constituida con 500 legisladoras y legisladores. De ese total, 300 son de mayoría relativa y 200 de representación proporcional, informó la Secretaría General de la Cámara de Diputados.



Graciela Báez Ricárdez, destacó que la LXVI Legislatura estará constituida por 251 diputadas y 249 diputados: “La Legislatura que hoy se constituye continuará abonando a un México más igualitario, equitativo y próspero, y al fortalecimiento del Poder Legislativo”, expresó.

Conformación inicial.

Morena, 257 diputadas y diputados (182 de mayoría y 75 plurinominales); PAN, 71 diputadas y diputados (31 de mayoría y 40 plurinominales)*PVEM, 60 diputadas y diputados (40 de mayoría y 20 plurinominales); PT, 47 diputadas y diputados (34 de mayoría y 13 plurinominales); PRI, 36 diputadas y diputados (10 de mayoría y 26



plurinominales; MC, 27 diputadas y diputados (1 de mayoría y 26 plurinominales); una diputada del PRD y una Independiente.

Báez Ricárdez dio a conocer que entre el 18 y 20 de junio recibió de los 300 Consejos Distritales del Instituto Nacional Electoral (INE) copia certificada de las constancias de mayoría y validez expedidas a favor de las diputadas y diputados federales electos por el principio de mayoría relativa.

Mencionó que fueron registrados un total de 558 medios de impugnación en 280 distritos electorales. Una vez resueltos dichos medios de impugnación, se formularon 98 recursos de reconsideración, mismos que la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación resolvió en su totalidad.

Del 21 al 28 de agosto, añadió, las diputadas y los diputados electos para integrar la LXV Legislatura fueron registrados y acreditados mediante la expedición de las credenciales de identificación y acceso a la Sesión Constitutiva.

<https://globalpress.mx/en-la-camara-de-diputados-esta-la-representacion-popular-y-de-la-nacion-ifigenia-martinez/>